



Santiago Pérez, portavoz de Educación del PP-A, ayer, durante un momento de su intervención. / FERNANDO RUSO

J. A. C.

SEVILLA.— El PP presentó ayer su alternativa para la reforma de la educación en Andalucía por boca de su portavoz del ramo, Santiago Pérez, que explicó la valoración de su partido sobre el llamado 'plan de los 7.000 euros' y propuso la reducción del número de alumnos por clase y la homologación de los salarios.

La intervención de Pérez fue encaminada a criticar la orden y el 'plan de calidad' que gestiona, resumiendo la opción de su partido en «que se retire o, si no queda más remedio,

## El PP presenta su propuesta de reforma

que no sentemos todos a negociar cómo debe hacerse».

El portavoz 'popular' de Educación consideró que la principal medida para reconocer la labor de los profesores debería ser la mencionada homologación de sueldos de la que han hecho bandera los sindicatos; y que la calidad de la enseñanza sólo irá a mejor en la medida en que «por ejemplo, se reduzcan las 'ratios' de alumnos

por clase y se mejore la dotación material de los centros, porque de nada sirve todo esto si luego el profesor no puede atender a cada alumno como debe o no hay una buena biblioteca o un aula en condiciones».

Ante cuestiones planteadas por los periodistas sobre la dotación que el Grupo Popular propone para llevar a cabo estas medidas Pérez aclaró que «lo que queremos es

que el dinero se gaste con criterio y en objetivos concretos», añadiendo que «llama la atención que no se incluya a la concertada en el plan, dando un mensaje contradictorio, ¿es que no lo necesita?».

Terminó su intervención anunciando una proposición no de ley que el Grupo Popular presentará en el Parlamento andaluz, con «la reducción de las 'ratios', el aumento de horas de tutoría, la homologación y el análisis de dotación centro por centro» como propuestas de reforma.